

DIMANCHE AVRIL 2024

www.marchforlife.be



SCAN ME

Place Poelaert - 14h - Bruxelles

CLARA Life asbl - Rue Jules Besme 130, 1081 Koekelberg - 0645.821.248 - Ne pas jeter sur la voie publique

CLARA Life asbl - Rue Jules Besme 130, 1081 Koekelberg - 0645.821.248 - Ne pas jeter sur la voie publi

MARCHE POUR LA VIE-BRUXELLES

DIMANCHE 21 AVRIL 2024

- Face aux récentes tentatives de transformer radicalement notre société par l'inscription des "droits" à l'avortement et à l'euthanasie dans la Constitution belge, notre marche devient un cri de ralliement pour tous ceux qui défendent la dignité de chaque vie humaine.
- Cette année, notre combat prend une nouvelle dimension. Alors que certains cherchent à ancrer dans le marbre des lois qui sapent le respect fondamental de la vie humaine, nous répondons par une mobilisation sans précédent. Nous marchons pour dire non à la culture de la mort, non à l'élargissement des conditions d'avortement jusqu'à 18 semaines, non à la réduction des périodes de réflexion, et non à la banalisation de l'euthanasie.
- Nous sommes à un tournant historique. Les propositions d'insérer l'avortement et l'euthanasie comme droits inaliénables dans notre Constitution menacent de changer irréversiblement le tissu moral de notre nation. Face à cette réalité, se taire, c'est consentir. Nous devons agir.
- Rejoignez la Marche pour la Vie pour une démonstration d'unité, de force, et d'espérance. Notre message est clair : chaque vie a une valeur inestimable, de sa conception à sa fin naturelle. Nous offrons une alternative de compassion, d'amour et de soutien aux personnes en détresse, en promouvant une culture qui accueille et célèbre la vie sous toutes ses formes.
- Soyons le changement que nous voulons voir. Venez avec vos bannières, vos voix, et votre passion. Mobilisons-nous pour protéger les plus vulnérables et pour influencer l'avenir de notre pays. Votre présence compte. Ensemble, nous pouvons construire une Belgique qui affirme avec fierté le droit à la vie et qui résiste aux pressions de normaliser l'impensable.
- Pour la vie, pour la dignité, pour notre avenir commun, marchons ensemble le 21 avril. C'est le moment de prendre position, de se faire entendre, et d'affirmer notre engagement indéfectible en faveur de la vie. Rejoignez CLARA Life pour une journée historique de témoignage et d'action. Votre courage fait la différence.







